

# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO  
MIÉRCOLES  
**18**  
DE OCTUBRE DE 2017

ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO LII No. 18,765 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General HIROSHI TAKAHASHI / Director



## APELAN A LA MEMORIA

Zaguinho y Claudio Suárez, dos símbolos en Clásicos, aguardan para hoy una épica batalla, a pesar de que Chivas luce como víctima de América

INFORMACIÓN: **ESTO**



ILUSTRACIÓN: ALEJANDRO OVERVIDES



## ÚNETE A LA FIESTA

Sentidos Opuestos, Mercurio, Magneto, Kabah y Moenia, lanzan CD-DVD donde reversionan sus éxitos noventeros y alistan para su concierto

FEDERICO XOLOCOTZI

### EL PESO REPUNTA

# México y Canadá doblan a EU en el cuarto round

POR SILVIA BAUTISTA Y ALEJANDRO DURÁN

El representante comercial estadounidense aclara que ni siquiera se discute supuesta salida del TLCAN

Estados Unidos acusa que existe una resistencia por parte de las delegaciones de México y Canadá para alcanzar un acuerdo comercial equilibrado.

El representante comercial estadounidense, Robert Lighthizer, sin embargo, aclaró que EU no planea salir de las negociaciones, ni siquiera lo discute.

Las amenazas de Donald Trump otra vez se desinflaron. Durante una conferencia conjunta al terminar la cuarta ronda de negociaciones en Washington DC, las tres partes informaron que las reuniones se extenderán hasta el primer trimestre de 2018.

Lighthizer dijo además que las empresas estadounidenses tendrán que hacer sacrificios. Para Idefonso Guajardo, titular de Economía de México, y Chrystia Freeland, ministra de Asuntos Exteriores de Canadá, las demandas son poco convencionales.

Moisés Kalach, coordinador del Consejo Consultivo Estratégico de Negociaciones Internacionales, calificó de "ridículamente extremas" las propuestas proteccionistas de EU.

El quinto encuentro se realizará en la Ciudad de México del 17 al 21 de noviembre. El dólar cerró en 18.775 pesos, se depreció 1.34% o 25.50 centavos, fue la mejor jornada de la moneda mexicana desde el 5 de junio.

VEA: FINANZAS



**COCO**  
EN BELLAS ARTES

El próximo 24 de octubre se realizará la premier de la nueva cinta de Pixar en el Palacio de Mármol, en beneficio de los damnificados de los sismos

VEA: ESPECTÁCULOS

## ANULAN REFERÉNDUM CATALÁN

LLUIS GENE / AFP



El Tribunal Constitucional de España declaró ayer por unanimidad la nulidad de la ley del referéndum catalán del 1 de octubre, mientras la tensión política y social aumentó en esa comunidad española con manifestaciones a favor de dos líderes independentistas encarcelados por delito de sedición. Miles de personas se concentraron ayer en el centro de Barcelona para pedir su libertad

VEA: MUNDO

## Investigan a casi dos mil funcionarios en la PGR

POR ALEJANDRO SUÁREZ

La Procuraduría General de la República investiga a mil 937 funcionarios presuntamente involucrados en actos de corrupción.

Lo anterior se revela en el diagnóstico "Desafíos y acciones para consolidar el Sistema Procesal Penal Acusatorio en México", que entregó el lunes Raúl Cervantes a la Junta de Coordinación Política del Senado, al anunciar públicamente su dimisión al puesto que ocupaba desde octubre de 2016.

"Es la unidad administrativa que está desarrollando la investigación de un buen número de los casos de corrupción más importantes, como el de la empresa Odebrecht", dice el documento.

Agrega que una unidad especializada fue robustecida desde diciembre de 2016 para servir de base de lo que será la fiscalía anticorrupción.

VEA: 4A

## RECONSTRUCCIÓN DE 48 MIL MDP

LUIS BARRERA



Ese es el costo total aproximado que calculó ayer el presidente Enrique Peña Nieto, al hacer un recuento sobre los daños causados por los sismos del 7 y 19 de septiembre pasado

VEA: 3A

## GÓMEZ FARÍAS, CHIHUAHUA

# Mejor no salir de casa, recomiendan

POR JOSÉ ERNESTO TOPEPE  
EL HERALDO DE CHIHUAHUA

Con un llamado a los habitantes a no salir de sus casas, el Fiscal de la Zona Occidente de Chihuahua confirmó la denuncia de sujetos armados en la comunidad de Gómez Farías, donde se encontraron por lo menos tres viviendas quemadas intencionalmente por un grupo criminal.

La Fiscalía General del estado desplegó un operativo con más de 150 elementos de la Comisión Estatal de Seguridad y de la Agencia Estatal de Investigación.

Buscan resguardar la seguridad de los habitantes ante la presencia de hombres armados. Hasta el cierre de la edición no se encontraron personas sin vida o lesionadas tras el ataque. Sin embargo, debido al temor que hay en la región, los municipios de Madera y Gómez Farías anunciaron que suspenderán clases en todos los niveles.

Previamente, el gobierno estatal afirmó que no descartaría la posibilidad de solicitar el apoyo de la Marina para realizar operativos.

VEA: REPÚBLICA

## Inseguridad: tres de cada cuatro la sufren, según INEGI

Durante septiembre de este año siete de cada 10 mexicanos consultados por el INEGI consideró que vivir en su ciudad era inseguro, esta percepción volvió a crecer en todo el país

VEA: 9A

### ANÁLISIS

MANUEL HERRERA 10A • SALOMÓN CHERTORIVSKI 10A • ROSA MARÍA VILLARELLO 10A • NUVIA MAYORGA 11A • CATALINA NORIEGA 11A



7 503006 1093029